



## 守れ！地域の安全！阿蘇市消防団出初式



例年なく暖かい1月9日、阿蘇市消防団出初式が農村公園あぴかで開催され、団員や来賓など約600人が参加し、今年一年の地域の安心・安全を誓いました。この日、市内12分団の団員550人と中通少年消防クラブ16人による分列行進が行われた後、市長挨拶や団長訓示、来賓挨拶、勤続表彰（受賞者：37人）や退団者への感謝状贈呈が行われました。なお、市内における昨年の火災件数は30件で、その内訳は建物火災が11件、林野火災が10件、車両火災が2件、その他の火災が7件となっています。

## ソフトテニスで全国大会出場！

第21回都道府県全日本中学生ソフトテニス大会（3月26日～三重県）及びヨネックスカップ全国中学生大会（3月29日～岐阜県）に、一の宮中学校の岩下功征君（2年）、森本峻太君（2年）が出場します。2人はソフトテニス部に所属し、数々の成績から、熊本県強化選手に選ばれており、今回も予選を勝ち抜き、見事全国大会出場となりました。

部活が終わった後も夜、阿蘇一の宮親子テニスクラブでの練習に参加し頑張っているそうです。ご健闘をお祈ります！



▲市長に「大会までしっかり練習し試合で成果が出せるよう頑張ります」と抱負を述べる二人

## 生徒に薬物乱用防止を呼びかけ



青少年を恐ろしい薬物乱用から守ろうと、阿蘇一の宮ライオンズクラブ（井春喜会長）が主催し「ダメ。ゼッタイ。」普及活動が本年も1月18日、阿蘇高校で行われました。活動に参加したのは、ライオンズクラブはじめ保健所が管轄する薬物乱用防止指導員、そして今回は阿蘇高校の教師や保護者の皆さんも参加。早朝から阿蘇高校の校門に立ち、登校中の生徒たちにチラシを配り、薬物は絶対ダメ！を呼びかけました。

## ドライバーに交通事故防止呼びかけ



阿蘇地区交通安全協会黒川支部（二宮純一支部長）は、1月8日、国道57号の阿蘇警察署坊中駐在所の前で、信号に見立てた三色（青・黄・赤）の餅をドライバーに配り、交通事故防止を呼びかけました。特に凍結によるスリップ事故や年末年始休み明けの気の緩みを防止できるよう、同支部では、毎年新年にこのキャンペーンを実施しており、10年以上にわたり継続されています。